

Le président de Cuba a fait du travail volontaire à l'occasion de l'anniversaire de Martí (+Photos)



Díaz-Canel apporte sa contribution au désherbage des bananerais. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 28 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a assisté ce dimanche à la journée de travail productif réalisée sur tout le territoire national, à l'occasion du 171^{ème} anniversaire de la naissance de José Martí, le Héros National.

Le président était accompagné du secrétaire à l'organisation du parti, Roberto Morales Ojeda, de membres de l'Union des jeunes communistes et du PCC.



Photo : @PresidenciaCuba

Dans son profil sur le réseau social X, la Présidence de la République a rappelé qu'au cours de cette semaine, Díaz-Canel a visité cinq municipalités du pays, et qu'il a assisté hier soir à la traditionnelle Marche des Flambeaux à La Havane.

Après avoir travaillé au désherbage des bananes, à la plantation de patates douces et à la récolte de viandes et de légumes, les jeunes et les travailleurs ont rencontré la haute direction de l'organisation

politique.

Image not found or type unknown





À Cuba, une journée spéciale a été organisée en hommage au plus universel de ses fils, avec la participation d'institutions culturelles, d'écoles et d'organisations de jeunesse.

Ce matin, des gerbes ont été déposées au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba, où se trouve la dépouille mortelle de Martí, au nom du leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, du président Miguel Díaz-Canel, du Conseil d'État et des ministres, et du peuple cubain (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345638-le-president-de-cuba-a-fait-du-travail-volontaire-a-loccasion-de-lanniversaire-de-marti-photos>



Radio Habana Cuba